
 
 

施設説明会を 
開催しました！ 
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参加者からの感想 

参加施設：3 社 

参加者数：9 人 

●各担当者の方の説明も丁寧にして頂い

て、よくわかり参考になりました。 

 ありがとうございました。 

 

●退職したばかりで、次の就職についての

選択肢の一つになればと考え、参加させ

ていただきました。長期の就職を希望し

ており、安定した会社に入社するために

も資格や知識は必要であると改めて考え

ました。 

 

●初めての方でもきっちり基礎からでき

て、個別指導もあり、安心して訓練をで

きるとわかりよかったです。 

 

●どの訓練も文面では、訓練内容や訓練終

了後の就職のイメージがわかなかった

が、説明会で詳しく話を聞けたので参加

して良かった。どの訓練が自分に必要な

のか考える材料が増えたと思う。 

 

●初めて参加しましたが、訓練内容が把握

できてよかったと思います。 

 

●いろんな学校の説明を聞けてよかったで

す。自分自身、不安などがあったけど、

頑張ろうと思いました。 

 

参加者の皆様、  

ご意見ありがとうございました。 

▲長崎デュアルシステム専門学校様 

▲パールの風 長崎校様 

▲長崎情報ビジネス専門学校様 


